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ATO ME ADM 084/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Chefe de Gabinete de Vereador- símbolo 
CC-1, João Paulo de Freitas, conforme 
processo protocolado sob o nº 610/2024 
pelo gabinete do Vereador Junior Paixão. 
Cargo vago em função do Ato Me Adm 
080/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 12 de junho de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 11 de junho de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 085/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
ocargo de provimento em comissão de 
Assistente Parlamentar, símbolo CC-4, 
Ruy Marques de Oliveira Neto, conforme 
processo protocolado sob o nº614/2024, 
pelo Gabinete da Vereadora Julia Casa-
masso. Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 076/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos á partir de 12 de junho de 2024. 
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis em 11 de junho de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATA DA 57ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos cinco dias do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte e oito minutos, o 
Senhor Presidente o Vereador Júnior 
Coruja, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a pro-
teção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Segun-
do Secretário, o Vereador Domingos 
Protetor que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas resta-
ram aprovadas. EXPEDIENTE: GP Di-
versos nº: 358/2024 (CMP 2302/2024); 
Projeto de Lei nº: 2288/2024 do Verea-
dor Domingos Protetor; Requerimento 
de Informação nº: 2284 e 2290/2024 do 
Vereador Domingos Protetor; Requeri-
mento de Informação nº: 2291, 2292 e 
2294/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
Requerimento de Informação nº: 2299 e 
2301/2024 do Vereador Fred Procópio; 
Indicações nº: 1130, 1207, 1208, 1211, 
1212, 1252, 1272, 1278, 1308, 1623, 
1720, 2009, 2289, 2296, 2297 e 
2298/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Dr. Mauro Peralta soli-
citou à inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou a 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
2017/2023 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
3075/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Eduar-
do do Blog e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 8543/2023 do Verea-
dor Gil Magno. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
2787/2021 do Vereador Marcelo Lessa. 
O Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5538/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Gil Magno e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 2304/2024 da Vereadora Jú-
lia Casamasso. O Requerimento foi 
aprovado com 11votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Gil 
Magno e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 5298/2023 da 

Vereadora Júlia Casamasso. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Gil 
Magno e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
2307/2024 do Vereador Júnior Coruja. O 
Requerimento foi aprovado com 11votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Gil Magno e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 050 do Ve-
reador Júnior Coruja. O Projeto foi apro-
vado com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Coloca-
do em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 2320/2024 do 
Vereador Fred Procópio. O Requerimen-
to foi aprovado com 11 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação os Projetos de Lei nº: 0778, 
2286 e 2300/2024 do Vereador Fred Pro-
cópio. Os Projetos foram aprovados com 
10 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Gil Magno do Verea-
dor Junior Paixão e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão 
nº: 2318/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Requerimento foi aprovado com 
11 votos.  Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Gil Magno e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª e 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2318/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Projeto foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog e do 
Vereador Gil Magno. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 2334/2024 do Vereador 
Júnior Coruja. O Requerimento foi apro-
vado com 10 votos. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor votou con-
tra o Requerimento. Registre-se a au-
sência do Vereador Dr. Mauro Peralta, 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog e da Vereadora Júlia Casamas-
so.  Colocado em discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 2271 do Vereador Jú-
nior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
08 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Domingos Protetor, do Vereador 
Dr. Mauro Peralta, do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno da Vereadora Júlia Casamas-
so e do Vereador Ronaldo Ramos. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 2335/2024 
da Mesa Diretora. O Requerimento foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Gil 
Magno, da Vereadora Gilda Beatriz, e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 2311/2024 da Mesa Diretora. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 

do Vereador Eduardo do Blog, da Verea-
dora Gilda Beatriz, e do Vereador Ronal-
do Ramos. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº:  
2093/2023 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se que a Vereadora Júlia Casa-
masso absteve-se do voto. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda 
Beatriz, e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Registre-se que o Vereador Marcelo Chi-
tão pediu Destaque na Indicação nº: 
2177/2024 do Vereador Marcelo Chitão. 
A Indicação foi aprovada com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Gil Magno, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Junior Paixão 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Coloca-
do em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 0559, 0560 e 0561/2024 do 
Vereador Domingos Protetor; 1915, 1959 
e 1961/2024 do Vereador Gil Magno; 
2031, 2089 e 2196/2024 do vereador 
Dudu; 2110, 2264 e 2265/2024 do Verea-
dor Júnior Coruja; 2199, 2219 e 
2220/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
2223/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
2273, 2275 e 2276/2024 da Vereadora 
Júlia Casamasso; 2227, 2228 e 
2230/2023 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em blo-
co com 15 votos. Terminada a ORDEM 
DO DIA o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidan-
do assim o primeiro Vereador: 1)MAR-
CELO LESSA, DO PL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou que o Prefeito é ir-
responsável e que não tem compromisso 
nem comprometimento com o dinheiro 
da cidade. Ressaltou que a responsabili-
dade agora está evidente em Brasília, 
onde anda para lá e para cá tentando 
reverter a situação caótica que ele criou, 
pois é algo que já sabia que poderia 
acontecer. Disse que quando alguém 
toma uma ação que prejudica diversas 
cidades, como foi o caso dos noventa 
municípios prejudicados, qualquer De-
sembargador ou Ministro vai olhar pela 
maioria da população, que também está 
afetada. Falou que isto é uma irrespon-
sabilidade, especialmente para aqueles 
que lutam para ganhar uma licitação e, 
quando ganham, não recebem paga-
mento. Disse que o Prefeito gasta dinhei-
ro irresponsavelmente, sem ser dele, e 
só gasta onde quer. Criticou a atitude do 
Prefeito em relação aos fornecedores e 
agregados que estão sem dinheiro até 
para comer. Mencionou uma Indicação 
feita na Câmara para economizar dinhei-
ro com o lixo e comprar caminhões, mas 
o Prefeito preferiu terceirizar para benefi-
ciar amigos e padrinhos. Disse que as 
empresas de Petrópolis não são valori-
zadas, e o Prefeito gasta apenas com 
seus parceiros de fora da cidade. Rela-
tou a tristeza em ver a situação atual, 
com caminhoneiros passando dificulda-
des e empresas locais sem receber há 
meses. Mencionou o lixo nas ruas da ci-
dade e a vergonha que isso representa, 
sugerindo que o Prefeito peça para sair 

do cargo. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, DO PP – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Reclamou 
na semana passada sobre o não paga-
mento do Projeto Joãozinho do Cavaco e 
que na semana seguinte, o Projeto João-
zinho do Cavaco, que estava atrasado 
desde fevereiro, teve dois meses pagos 
rapidamente, apesar de ainda estarem 
devendo o restante. Ficou surpreso com 
a fala do Vereador Marcelo Lessa, que 
mencionou fornecedores da COMDEP 
estão sem receber e que estranhamente, 
a prefeitura repassou seis milhões e qui-
nhentos mil reais para a COMDEP, tiran-
do recursos do Parque Cremerie, do Par-
que de Exposições de Itaipava, de Proje-
tos Esportivos, do Museu do Esporte, do 
Projeto Agita, entre outros. Falou que a 
prefeitura fez um “cata cata” no caixa 
para colocar seis milhões e quinhentos 
mil reais na COMDEP. Questionou sobre 
as horas extras dos funcionários da 
COMDEP serão pagas ou continuarão 
devendo? Reiterou que não tem nada 
pessoal contra ninguém, apenas diver-
gências políticas devido à péssima admi-
nistração que está levando a cidade à 
falência com tantos gastos desnecessá-
rios. Criticou o Governo, mencionando 
que o Prefeito passeia em Brasília sem 
resolver nada e que lançou um factóide 
dizendo que seis mil assinaturas resolve-
riam o problema da Serra Nova, o que é 
uma tentativa de iludir o povo numa cida-
de com quase trezentos milhões de habi-
tantes. Ressaltou que está a quinze dias 
cobrando a Comissão de Finanças para 
que coloquem as contas dos Ex-Prefei-
tos para votação. Agradeceu e despediu 
se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PMN – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que hoje, no Batalhão Dom Pedro 
I, foram muito bem recebidos pelo Te-
nente Coronel Carlos Otávio Macedo de 
Souza, que mostrou os Projetos e as ati-
vidades do Batalhão pela cidade, incluin-
do um projeto com crianças enviadas 
pelo conselho tutelar e pela justiça. Tam-
bém apresentou Projetos de acolhimento 
e olimpíadas para crianças com deficiên-
cia, além de uma pista de atletismo que 
poderia ser usada pela cidade, localiza-
da ao lado do campo de futebol, logo 
após, foi servido um almoço, e a história 
do Batalhão foi contada, desde quando 
estava em Alagoas, depois em Aracaju, 
até chegar em Petrópolis. Ressaltou que 
almoçaram em uma mesa onde vários 
Presidentes, como Juscelino Kubitschek 
e Getúlio Vargas, haviam visitado o Bata-
lhão. Falou quase perderam o Batalhão 
para outras cidades, mas graças à mobi-
lização local, ele permaneceu em Petró-
polis, trazendo recursos e divisas, além 
de prestar um importante serviço de aco-
lhimento, ensinando civismo. Ressaltou 
que muitas autoridades poderiam apren-
der com o Batalhão sobre lealdade, ho-
nestidade e moralidade e que os jovens 
de 16, 17 e 18 anos, e até crianças do 
conselho tutelar, aprendem a ser cida-
dãos, a tratar melhor os outros e a ven-
cer na vida. Lembrou que hoje é o déci-

mo quinto dia do pedido de votação das 
contas dos Prefeitos e que se necessá-
rio, judicializarão a questão. Ressaltou 
que nada será feito pelas costas, e a 
Comissão de Finanças foi avisada que 
não haverá prevaricarão. Disse que os 
Prefeitos têm todo o direito de se defen-
der ou mandar seus procuradores, e 
cada um votará de acordo com sua cons-
ciência. Falou que o Projeto do lixo na 
cidade continua sendo uma grande difi-
culdade, e eles continuam reclamando 
ao Ministério Público sobre o aumento 
estapafúrdio no custo do lixo em Petró-
polis. Disse que foi solicitado para ajudar 
a obter o balanço da COMDEP, o número 
e o nome das pessoas contratadas e no-
meadas para verificar se realmente es-
tão trabalhando. Falou que a transparên-
cia da Prefeitura é questionada, e se não 
obtiverem as informações, procurarão os 
meios legais para que a cidade saiba a 
dívida real da SEHAC, da COMDEP e da 
CPTrans, e se essas empresas são viá-
veis. Informou que hoje às dezenove ho-
ras haverá uma missa de sétimo dia do 
amigo Farlen Macieira, e enviou condo-
lências ao Vereador Fred Procópio e aos 
familiares do Farlen, que era muito queri-
do por todos nesta Câmara. Agradeceu e 
despediu se. 4) JÚNIOR CORUJA, DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
que é com muita alegria que vem cami-
nhando pelas ruas e escutando o povo 
em suas demandas, nos trabalhos exe-
cutados e nos pedidos. Agradeceu ao 
Prefeito Rubens Bomtempo, a quem fez 
um pedido diretamente enquanto cami-
nhava pelo bairro de Nogueira, onde viu 
que realmente era necessário trocar as 
lâmpadas convencionais por LED, pois 
várias ruas estavam escuras. Falou que 
foi atendido e, nas últimas duas sema-
nas, os moradores de Nogueira e arre-
dores, ou aqueles que conhecem al-
guém na área, devem ter notado a dife-
rença e que para quem ainda não cami-
nhou por lá, sugere dar uma olhada, pois 
a região está com uma nova aparência. 
Mencionou que esta semana, para finali-
zar o pacote de melhorias, será instala-
da iluminação na praça de Nogueira e 
em torno de todo o lago e que isso aju-
dará os trabalhadores que não podem 
fazer suas caminhadas ou exercícios fí-
sicos durante o dia, permitindo que usem 
o espaço à noite. Disse que com a che-
gada do verão, ele espera que as famí-
lias possam aproveitar o espaço com 
seus filhos, bicicletas e atividades seme-
lhantes. Afirmou que os moradores estão 
acompanhando o trabalho e que mais 
coisas boas estão por vir. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às deze-
nove horas e dois minutos declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em onze de junho de 
dois mil e vinte e quatro, ás dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 12/06/2024

Vivian Soares – Especial para o Diário

Nesta sexta-feira (14) é cele-
brado o Dia Mundial do Doador 
de Sangue, que tem como obje-
tivo reforçar a importância da 
doação. 

Atualmente, o Banco de 
Sangue Santa Tereza é o res-
ponsável por atender inúmeros 
hospitais da cidade auxiliando 
no suprimento de hemocompo-
nentes para diversos pacientes 
que dependem da doação para 
sua recuperação. 

Com os altos índices dos ca-
sos de dengue na cidade no iní-
cio de 2024, o estoque das bol-
sas de sangue ficou abaixo do 
ideal, devido às cirurgias neces-
sárias para combater a doença. 

É muito importante que to-
dos que cumpram os requisitos 
se tornem doadores de sangue. 
Cada doação demora menos de 
30 minutos e é feita com ma-
terial esterilizado, descartável 
e não apresenta nenhum risco 
para a pessoa que está doando e, 
após a doação, o Banco de San-

gue oferece um lanche para que 
o doador não se sinta fraco. 

Requisitos básicos para 
a doação de sangue:
- Apresentar um documento 

oficial com foto (RG, CNH, etc.) 
em bom estado de conservação;

- Ter idade entre 16 e 69 
anos desde que a primeira doa-
ção seja realizada até os 60 anos 
(menores de idade precisam de 
autorização e presença dos pais 
no momento da doação);

- Não é permitido realizar 
doação acompanhada de me-
nores de 12 anos (exceto se o 
menor estiver acompanhado de 
dois adultos, sendo necessário 
o revezamento dos mesmos en-
quanto acontece a doação);

- Estar em boas condições 
de saúde.

- Pesar no mínimo 50 kg;
- Não ter feito uso de bebida 

alcoólica nas últimas 12 horas;
- Após o almoço ou ingestão 

de alimentos gordurosos, aguar-
dar 3 horas. Não é necessário 
estar em jejum desde que evite 

alimentos gordurosos;
- Se fez tatuagem e/ou pier-

cing, aguardar 12 meses. Exceto 
para região genital e língua (12 

meses após a retirada);
- Em caso de diabetes, deve-

rá estar controlada e não fazer 
uso de insulina;

- Se passou por endoscopia 
ou procedimento endoscópico, 
aguardar  6 meses;

- Não ter tido Doença de 
Chagas;

- Não ter tido Infecções 
Sexualmente Transmissíveis 
(IST);

- Candidatos que apresen-
taram sintomas de gripe e/ou 
resfriado devem aguardar 7 dias 
após cessarem os sintomas e o 
uso das medicações;

- Aguardar 48h para doar 
caso tenha tomado a vacina da 
gripe, desde que não esteja com 
nenhum sintoma;

- Candidatos que viajaram 
para o exterior devem entrar em 
contato com o Banco de Sangue 
para entender o período que não 
pode doar (varia de país a país);

- Consulte a equipe do ban-
co de sangue em casos de hiper-
tensão, uso de medicamentos, 
cirurgias e COVID. 

A doação pode ser realizada 
na Rua Dr. Paulo Hervê, 1130, no 
bairro Bingen, de 7h às 18h, in-
clusive aos domingos e feriados. 

Festa contará com 
comidas e bebidas 
típicas, apresentações 
de quadrilhas 
profissionais, shows, 
brincadeiras e muito 
mais. 

Vivian Soares – Especial para o Diário

O famoso Arraiá do 
Sesc de Nogueira acontecerá 
nos dias 15 e 16 de junho, e 
contará com trenzinho com 
embarque e desembarque 
na Praça de Nogueira, para 

maior comodidade da popu-
lação que deseja aproveitar a 
festa. 

Os ingressos estão a ven-
da no parque Sesc Nogueira 
das 9h às 17h, e o valor varia 
entre R$ 4,00 e R$ 8,00. Do-
ando 2kg de alimentos não 
perecíveis, o púbico garante 
o Kit Brincar, com 3 tickets 
que dão acesso a brincadei-
ras típicas. Os ingressos para 
essas brincadeiras também 
serão vendidos no evento. 

A festa atrai públicos 
de todas as idades e reúne 
comidas e bebidas típicas, 

apresentações de quadri-
lhas profissionais e shows da 
Tribo de Gonzaga, Forró do 
Will, Veredas e Maria Filó, 
entre outras atrações. 

Além de Petrópolis, o 
Arraiá do Sesc RJ (maior 
circuito de festas juninas do 
estado) acontecerá em mais 
12 municípios, totalizando 
35 festas em unidades e ho-
téis do Sesc, com ingressos a 
preços populares. 

O público poderá curtir 
o evento das 14h às 22h, na 
Estrada do Calembe, 2000, 
Nogueira. 


